

einstimmiger Beschluss Nr. 22-2020 (20. Legislaturperiode) des Beirates Osterholz

- Entsendung des Beiratssprechers/stellv. Beiratssprecher Osterholz in die Arbeitsgruppe „rd. Tisch Rennbahn Vahr“

Der Beirat Osterholz beschließt:

Der Beirat kommt der Bitte des Ressorts Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau nach und entsendet in die Arbeitsgruppe „Runder Tisch Rennbahn Vahr“ den Beiratssprecher bzw. den stellvertretenden Beiratssprecher.

Begründung:

Es gibt eine Anfrage aus dem Ressort (Herr Jan Brüning) an das Ortsamt bzw. Beirat Osterholz hinsichtlich einer Mitarbeit am „Runden Tisch Rennbahn Vahr“. Dem Beirat Osterholz geht es in dieser Frage lediglich darum, den Prozess zu begleiten und Informationen zu erhalten. Da die Überplanung des Gebietes der Rennbahn Vahr auch Auswirkungen insbesondere auf das benachbarte Blockdiek und den Ortsteil Ellener Feld haben kann, steht der Beirat einer solchen Mitarbeit positiv gegenüber.

Bremen, d. 27.02.2020

gez. Wolfgang Haase
(Beiratssprecher)

gez. Ulrich Schlüter
(Ortsamtsleiter)